



Les clubs Nature et Raconte accompagnés des éco-délégués volontaires visitent les Écureuils

publié le 06/04/2017

Projet Jardin, "Prends-en de la graine, version 3"

Demander aux élèves l'utilité d'un épouvantail au jardin, faire le lien avec les cultures que l'on plante (fraisiers et Capucines) susceptibles d'attirer les oiseaux, autant de sujets très sérieux, et ludiques à la fois, abordés par les grands collégiens à destination des spontanés maternelles. Au cours de la discussion, d'autres propositions apparaissent sur la dimension artistique de l'épouvantail (décoration du jardin), sur la personnalisation de l'école...



Cette émulation profitable aux deux générations d'élèves a eu lieu mardi matin à Pressigny sous l'égide de Mme Bodin, professeure des écoles de la maternelle "les écureuils", de Mme Dessons, responsable des éco-délégués du collège, de M.Bourdarias, co-responsable du club Nature et de Mme Courtecuisse, responsable du club Raconte.



Épouvantail réalisé en objets de récupération.

La matinée s'est terminée par une distribution de chocolats réalisés par les maternelles au grand plaisir des plus grands !

